

# Einfach mal reden ...



Was ich während des derzeitigen Lockdowns sehr vermisse, das sind die vielen persönlichen Begegnungen und Gespräche- ob tiefgründig- ob lustig, die ich sonst in meinem Beruf als Pfarrerin habe. Gespräche können gerade jetzt, da unsere Kontakte so eingeschränkt sind, richtig guttun!

**Daher mache ich folgendes Angebot und bin gespannt, wie es genutzt wird:**

**Einfach mal reden . . .**

**Jeden Montagnachmittag sitze ich gemütlich bei einer Tasse Tee von 15 bis 17 Uhr in meinem Arbeitszimmer und freue mich auf ein Gespräch mit Ihnen!**



**Falls Sie Lust haben sich einfach mal wieder mit jemandem auszutauschen, oder auch wenn Sie das Bedürfnis haben, sich mal Ihr Herz auszuschütten oder sich nach Trost oder Ermutigung sehnen rufen Sie mich an, ich nehme mir gerne Zeit für Sie!!**

Alle Gespräche sind vertraulich und unterliegen selbstverständlich der Schweigepflicht!

**Pfarrerin Sibylle Stargalla, Tel: 09131 / 9081406**

Wenn Sie sich ein Gespräch wünschen und die Zeit am Montagnachmittag für Sie nicht passen sollte, dann rufen Sie mich gerne an, wir vereinbaren dann eine andere Zeit.